



Anggota Polsek Cicurug Gelar Kegiatan "Police Go To School" di SMP Negeri 2 Cicurug Berikan Edukasi Tertib Berlalu Lintas dan Bahaya Narkoba

Sukabumi - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

May 15, 2024 - 08:45



Cicurug, 15 Mei 2024 – Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan pengetahuan para pelajar mengenai berbagai isu sosial dan hukum, Polsek Cicurug mengadakan kegiatan "Police Go To School" yang bertempat di SMP Negeri 2 Cicurug. Acara ini berlangsung pada hari Kamis, 15 Mei 2024, dimulai pukul 07:00 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini dipimpin oleh Bripka Zakaria SH, yang memberikan penyuluhan kepada 350 siswa dan siswi SMP Negeri 2 Cicurug. Materi yang disampaikan mencakup beberapa topik penting yang sangat relevan bagi generasi muda saat ini, di antaranya adalah bahaya narkoba, kenakalan remaja, ketertiban berlalu lintas, bijak dalam penggunaan media sosial, serta pentingnya patuh dan taat kepada guru dan orang tua.

Dalam sesi mengenai bahaya narkoba, Bripka Zakaria menekankan betapa berbahayanya narkoba bagi kesehatan dan masa depan para pelajar. Ia mengingatkan para siswa untuk menjauhi segala bentuk narkoba dan melaporkan jika menemukan aktivitas yang mencurigakan.

Selanjutnya, mengenai kenakalan remaja, para siswa diingatkan untuk tidak terlibat dalam tawuran antar pelajar, geng motor, dan selalu tertib dalam berlalu

lintas. Briпка Zakaria juga mengajak para siswa untuk bijak dalam penggunaan media sosial, menghindari penyebaran berita hoaks, dan menjaga etika dalam berinternet.

Tidak kalah penting, Briпка Zakaria juga mengajak para siswa untuk selalu patuh dan taat kepada guru dan orang tua, serta mengingatkan tentang janji siswa yang harus dipegang teguh.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman dan kondusif, serta mendapat sambutan yang baik dari para siswa dan pihak sekolah. Diharapkan, dengan adanya kegiatan seperti ini, para siswa dapat lebih memahami pentingnya menjauhi narkoba, menjaga ketertiban, dan bertindak bijak dalam kehidupan sehari-hari.

Kegiatan "Police Go To School" ini merupakan salah satu bentuk kepedulian Polsek Cicurug dalam mendukung pendidikan karakter dan moral bagi generasi muda.